

# いいトコPhoto



▲イチョウは花も黄金色♪  
航空公園の一番西側にある広場。5月初めのある朝、大きなイチョウの木の下面に広がっていたのは黄金色の花！まるで黄金のじゅうたんのようでした  
●ひろちゃん（山口）



▲梅雨もかわいく♡  
並木まちづくりセンターの寝相アートに参加しました♪生後6カ月になり、元気いっぱい、すくすくと成長中です！  
●はるママ（上安松）

待って〜〜！



▲仲良いインコ  
卵からふ化させて5年。手にも乗ってくれるかわいいセキセイインコたちです  
●本間義教



▲ふわふわ♪まんまる♪  
シャボン玉を夢中で追いかける1歳の娘。転ばないでね〜！  
●ゆうゆママ（東町）

▼虫かごの中には…  
虫…ではなく、きれいなお花さんを捕まえました♪  
●ぴろママ（三ヶ島）



ピンクのお花さん、いっぱい集まった



▲初めてのカラオケ♪  
マイクを持ったら大はしゃぎ！おっきな口を開けて歌ったよ♪  
●ことこと（東所沢和田）

# みんなのひろば

## 投稿大募集！

写真・絵手紙・切り絵・川柳・エッセイなど、皆さんの作品やお便りを募集しています。

### ●応募方法

欄外の留意事項をご覧の上①住所②氏名③年齢④ペンネーム⑤タイトル⑥作品コメント⑦広報紙の感想を記入し、メール・郵送（写真は10MB以内／エッセイは300字程度）



▶ [hiroba@city.tokorozawa.lg.jp](mailto:hiroba@city.tokorozawa.lg.jp)  
▶ 〒359-8501広報課みんなのひろば

## いいトコ作品集



▲エコなレターラック  
不要になった木箱を使ってレターラックを手作り。ペンキを塗って、千代紙を貼り、南天の枝をあしらってみました  
●清水知恵美（山口）

## 誰でもエッセイ

### テーマ「バーベキュー」

きつとまた家族で

マルマジロ（上安松）  
家の物置を片付けていたら、懐かしいバーベキューコンロが出てきた。購入して数回使ったものの、その後使う機会もなく、しまいこんでいたものだった。

そもそも、このバーベキューコンロは、娘夫婦と孫と一緒に使うために買ったもの。当時、孫はまだベビーカーに乗っていて、家族みんなで準備するバーベキューにワクワクしている様子だった。物置に眠るコンロを見て、孫の楽しそうな笑顔を昨日のこのように思い出した。

今では、その孫も小学5年生のお兄さん。当時はまだいなかった弟も幼稚園の年長さんになった。気付けば、私たち夫婦も、娘夫婦も、日々忙しく、孫に至っては毎週いくつもの習い事で忙しいらしい。バーベキューに行こう、という発想が出てこないくらい、皆、心に余裕がないのだ。

処分してしまうには、まだまだあまりにきれいなバーベキューコンロを改めて眺めてみる。よし、ここはひとつ、「久しぶりに家族みんなでバーベキューに行こう！」と娘夫婦と孫を誘ってみようかな。

次のテーマ ● 8月号「セミ」  
締め切り ● 7月10日(水)

いよいよ夏本番！  
セミについての  
楽しい思い出、  
苦い思い出…  
どしどし応募してね♪

